

**PENGEMBANGAN DESTINASI WISATA JAMBI PARADISE
SEBAGAI WISATA UNGGULAN DI KOTA JAMBI**



ARTIKEL ILMIAH

Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Mendapatkan Gelar Sarjana Pariwisata
Jurusan Hospitality

Disusun Oleh:

Nama : Melia Rahmi
NIM : 130790
Jurusan : Hospitality
Program studi : Hospitality
Jenjang : Strata – satu

**SEKOLAH TINGGI PARIWISATA AMBARUKMO (STIPRAM)
YOGYAKARTA**

2017

PENGEMBANGAN DESTINASI WISATA JAMBI PARADISE SEBAGAI WISATA UNGGULAN DI KOTA JAMBI

Melia Rahmi

NIM : 130790

ABSTRACT

Based on the background that has been described above, the problem that is proposed is: 1) how to develop tourist destination in Jambi Paradise. 2) how to market tourist attractions Jambi Paradise to be introduced and visited by many tourists. 3) how the public response in developing Jambi tourism destination.

Research qualitative research methods based on the philosophy of post positivism, is used to examine the condition of natural objects. Where the research is as a key instrument, data collection is done in triangulation (combination), data is inductive/qualitative

Need to add support facilities such as rest areas, and relax because many visitors who complain of lack of rest areas, and for the pool more in need again for his care. facilities and infrastructure jambi paradise not satisfactory need improvement, addition and maintenanc. Improving in terms of promotion through website, social media, competitions, seminars, and festivals. Because Jambi Paradise is still lagging far with some of the existing tourism in the area of Jambi city in terms of promotion. The community is pro-active to realize Jambi Paradise to become the leading tourist destination, coordination and cooperation of the community and managers.

Keyword: Tourism, developing, Jambi.

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan di atas, permasalahan yang diajukan yaitu: 1) Bagaimana mengembangkan destinasi wisata di Jambi Paradise. 2) Bagaimana cara memasarkan tempat wisata Jambi Paradise agar dikenalkan dan dikunjungi oleh banyak wisatawan. 3) Bagaimana respon masyarakat dalam mengembangkan destinasi wisata Jambi.

Metode penelitian kualitatif penelitian yang berlandaskan pada filsafat post positivisme, digunakan untuk meneliti pada kondisi obyek yang alamiah. Dimana penelitian adalah sebagai instrumen Kunci, pengumpulan data dilakukan secara triangulasi (gabungan), data bersifat idukatif/kualitatif.

Perlu menambah fasilitas pendukung seperti area istirahat, dan bersantai karena banyak pengunjung yang mengeluh kurangnya tempat istirahat, dan untuk kolam lebih diperhatikan lagi untuk perawatannya. Sarana dan prasarana jambi Paradise belum memuaskan perlu perbaikan, penambahan dan pemeliharaan. Meningkatkan dalam hal promosi melalui website, sosial media, lomba, seminar, dan festival. Karena Jambi paradise ini masih tertinggal jauh dengan beberapa wisata yang ada di kawasan kota jambi dalam hal promosi. Masyarakat bersikap pro-aktif untuk mewujudkan jambi paradise menjadi Destinasi wisata Unggulan, koordinasi dan kerjasama masyarakat dan pengelola.

Keyword: Pariwisata, pengembangan, Jambi.

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

tersedia pondok sebagai tempat peristirahatan. Hal menarik yang dapat dilakukan di Jambi Paradise Sumatra adalah salah satu dari pulau terbesar di Indonesia, dimana didalamnya terdapat berbagai kota dengan daerah pariwisata yang indah. Salah satunya, adalah provinsi Jambi. Provinsi yang pada awalnya dikenal sebagai Djambi, dibentuk sebagai pemerintah daerah otonom kota madya berdasarkan ketetapan gubernur Sumatera nomor 103/1946, pada tanggal 17 Mei 1946. Kemudian di tingkatkan menjadi kota besar pada tahun 1956, sebagai bagian dari provinsi Sumatera Tengah, dan pada akhirnya kota Jambi resmi menjadi ibukota provinsi Jambi pada tanggal 6 Januari 1957 berdasarkan undang-undang nomor 61 tahun 1958.

Provinsi Jambi dengan ibu kotanya Jambi memiliki sebelas kecamatan, Jambi di lewati oleh sungai Batanghari yang merupakan sungai terpanjang di pulau Sumatera dan juga memiliki Gunung yang bernama Gunung Kerinci. Jambi mempunyai satu bandara dan dua terminal transportasi darat, serta tiga perguruan tinggi Negeri, yaitu Universitas Jambi, Universitas Batanghari, dan Institut Agama Islam Negeri Sultan Taha Syaifuddin. Provinsi ini juga memiliki banyak pusat pembelajaran serta lokasi pariwisata, seperti Jembatan Gentala Arasy, wisata Tanggo Rajo, Danau Sipin, Kampung Rajo, Candi Muaro Jambi, serta yang terbaru ini adalah tempat wisata Jambi Paradise.

Meskipun Provinsi Jambi memiliki banyak lokasi wisata yang indah dan menarik, tetapi kepopulerannya tidak bergema sampai keluar dari ruang lingkup kota jambi itu sendiri. Intinya, tempat-tempat pariwisata di jambi masih belum diketahui oleh masyarakat indonesia secara keseluruhan. Sangat sedikit sekali orang-orang di luar pulau Sumatra yang mengetahui daerah-daerah pariwisata di Kota Jambi. Contoh nya Jambi paradise adalah tempat wisata terbaru di kota jambi tetapi untuk menjadi tempat wisata yang biasa membuat destinasi pariwisata.

Jambi Paradise merupakan taman wisata air yang memiliki konsep air yang memiliki konsep unik dan menarik dengan pemandangan alam yang begitu cantik. Objek wisata Jambi Paradise terletak di simpang acai, kawan palmerah Kota Jambi. Dari pusat Bandara Sultan Thaha obojek wisata hanya berjaeak 7,5 kilometer dengan waktu tempuh sekitar 10 menit melalui jalan Soekarno-Hatta. Selain itu alternatif lain adalah melewati jalan lingkaran selatan. Ketika simpang Acai anda harus masuk sejauh sekitar 3 kilometer untuk sampai ke lokasi ini melewati jalan yang cukup baik namun tidak terlalu lebar. Jika wisatawan dari gerbang Kota Jambi simpang rimbo, wisatawan harus menghabiskan waktu sekitar 40 menit menuju lokasi objek wisata ini. Untuk ke lokasi objek wisata ini tidak ditemukan angkutan umum yang langsung ke lokasi ini, terkecuali Taksi dan Gojek. Jadi wisatawan harus menyiapkan kendaraan baik sepeda motor ataupun mobil.

Untuk memasuki objek wisata ini wisatawan di haruskan membayar sebesar Rp20.000,- dan mendapatkan satu kantong plastik kecil makanan ikan untuk pengunjung bagikan ke ikan-ikan yang ada di danau buatan jambi

paradise. Sedangkan jika wisatawan ingin menyewa perahu di tempat ini untuk ukuran kecil disewakan dengan harga Rp30,000,- dan perahu besar seharga Rp50.000,-.

Fasilitas yang tersedia di Jambi Paradise berbagai fasilitas telah tersedia di objek wisata yang menjadi favorit masyarakat yang berkunjung ke Jambi Paradise. Fasilitas tersebut diantaranya *food court* dengan berbagai makanan yang menggugah selera. Berbagai wahana permainan seperti perahu yang mengelilingi area yang luas ini serta wisatawan juga dapat mengelilingi tempat yang indah dengan menggunakan motor dingdong. Di tempat ini juga pengunjung dapat melakukan aktivitas diantaranya adalah sekedar menikmati pemandangan indah deretan pepohonan pucuk merah dan melati yang tertata rapi mengelilingi danau buatan. Wisatawan dapat berfoto dengan view yang sangat indah dimana ada beberapa spot favorite, diantaranya dari berbukitan yang tersedia di pinggir danau. Memberi makanan ikan dari dermaga yang ada di pinggir danau adalah salah satu aktivitas menariknya. Jika ke tempat ini wisatawan akan melihat atraksi ratusan ikan yang berebut makanan yang wisatawan lemparkan ke danau. Ikan-ikan tersebut memiliki warna-warna indah dan jumlahnya sangat banyak. Berkeliling danau dengan perahu dan speed boat menjadi aktivitas selanjutnya yang bisa anda nikmati di tempat ini. Kegiatan ini sangat mengasyikkan di mana wisatawan dapat menikmati setiap sudut danau buatan yang sangat indah ini. Berkeliling dengan bersepeda dan menaiki dindong menjadi pilihan aktivitas lainnya yang sangat menarik. Taman yang luas ini dapat wisatawan jelajahi dengan santai menaiki sepeda yang dapat wisatawan sewa seharga Rp10.000,-. Wisata kuliner dengan

pemandangan indah dimana saung-saung tersebut langsung menghadap ke danau yang sangat indah. Makanan di tempat ini cukup enak dengan harga yang tak terlalu mahal.

Selain berbagai fasilitas tersebut, di tempat ini juga terdapat wahana *Playing Fox* terpanjang di Jambi, jembatan gantung dan labirin. Jika ingin mengunjungi tempat wisata yang indah ini, tempat ini buka mulai 10.00 pagi sampai dengan pukul 22.00 malam. Tempat ini sangat layak untuk wisata dan tempat ini sangat layak untuk mengisi akhir pekan dan waktu libur dengan keluarga.

Namun yang disayangkan disana adalah kurangnya fasilitas umum, seperti toilet dan tempat sampah. Toilet disana masih kurang karena hanya tersedia 1 toilet, kurangnya tempat sampah yang belum banyak disediakan di setiap sudut sehingga pengunjung yang datang masih membuang sampah bukan pada tempatnya sehingga menimbulkan tempat ini menjadi terlihat kotor. Hal itu terjadi karena kurangnya tenaga kebersihan disana, hanya ada beberapa orang saja sebagai pengelola dan penjaga, sedangkan untuk tenaga kebersihan disana belum dibuat.

B. Rumusan masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan diatas, permasalahan yang diajukan yaitu :

1. Bagaimana mengembangkan destinasi wisata di Jambi paradise?
2. Bagaimana cara memasarkan tempat wisata Jambi Paradise agar dikenal dan dikunjungi oleh banyak wisatawan?

3. Bagaimana peran masyarakat dalam mengembangkan Destinasi Wisata Jambi Paradise?

C. Batasan masalah

Untuk menjaga agar penulisan artikel ilmiah ini tidak menyimpang dan sesuai dengan permasalahan yang akan penulis bahas dalam penelitian disini penulis menitik beratkan pengembangan destinasi wisata Jambi Paradise sebagai wisata unggulan di Kota Jambi sehingga mampu meningkatkan jumlah kunjungan dan mengembangkan pariwisata di Kota Jambi.

D. Manfaat penelitian

1. Bagi penulis

Sebagai ilmu baru bagi penulis dalam mempelajari lebih dalam ilmu pariwisata, terutama dalam bidang wisata alam. Sehingga bermanfaat bagi penulis dalam melanjutkan *study* kedepannya dan mengetahui bagaimana cara mengelola wisata Alam yang ada di Kota Jambi .

2. Bagi stipram

Dapat menambah khasanah kepustakaan pengembangan, khususnya pengembangan pariwisata serta sebagai sumbangan pemikiran untuk pendidikan khususnya kepariwisataan serta untuk mengenalkan potensi wisata Alam di Kota Jambi.

3. Bagi pengelola

Dapat membantu memasarkan pariwisata yang ada di embung sehingga dapat meningkatkan kunjungan wisata ke Jambi Paradise.

Di harapkan adanya perkembangan dan peran serta pemerintah untuk menjaga stabilitas Kota jambi agar tetap eksis dalam Pariwisata di Kota Jambi.